Éditorial



Médecin Lieutenant General (e.r.) Pierre NEIRINCKX

Chers lecteurs et lectrices,

A l'occasion du 45^{ème} Congrès Mondial et de l'Assemblée Générale du Comité International de Médecine Militaire qui se tiennent cette année à Brisbane (Australie), le CIMM se réjouit de pouvoir compter sur les Autorités australiennes et sur un Comité d'organisation hors pair qui nous accueillent.

Depuis le dernier Congrès mondial de Bruxelles où nous avons célébré le Centenaire du CIMM, de nombreuses activités scientifiques ont eu lieu dans les Groupes de Travail Régionaux. Je remercie chaleureusement les Délégués Nationaux et leurs équipes de Professeurs, d'orateurs et d'organisateurs pour tous les efforts consentis et je les félicite chaleureusement pour la qualité de ces moments d'échanges scientifiques et humains qui ont permis aux nombreux participants du monde entier de se rencontrer et de pouvoir discuter ensemble, en uniforme, par-delà toute forme de frontière.

A travers le monde, dans ces temps troublés par les catastrophes naturelles, les guerres et les actes terroristes, il me tient à cœur de rappeler la Vision de

nos Pères Fondateurs, le Médecin Général Jules VONCKEN (Belgique) et le Navy Captain William S. BAINBRIDGE (Etats-Unis d'Amérique) qui ont voulu promouvoir l'échange des connaissances médicales (dans leur sens le plus large) afin de traiter toutes les victimes, amies et ennemies, civiles et militaires, en respectant ce qui est aujourd'hui appelé le Droit Humanitaire International et les principes éthiques qui sous-tendent les activités des personnels soignants militaires.

Investis de la mission de perpétuer leur Vision, nous nous devons de tout mettre en œuvre pour garantir à toutes les victimes, une qualité des soins optimale, même lorsque nos missions opérationnelles se déroulent dans des conditions particulièrement précaires.

Tous les jours, partout dans le monde, nos services médicaux militaires sont sollicités pour traiter des Frères d'arme et d'autres combattants, pour venir en aide aux populations civiles affectées, ou encore pour renforcer les structures de soins civiles en situation de crises sanitaires majeures. Pour remplir nos missions, nous nous devons de toujours œuvrer pour améliorer nos compétences dans nos disciplines respectives.

Le Comité International de Médecine Militaire continuera à vous offrir des plateformes d'échange scientifique lors de nos congrès et nos cours répartis sur les cinq continents, en étant une interface neutre, indépendante, impartiale, universelle, fiable, transparente et de haute qualité.

Notre Revue Internationale des Services de Santé des Forces Armées est l'une de ces plateformes. Vos contributions relatives à vos travaux, vos expériences, aux résultats de vos recherches sont attendues pour y être publiées. La Revue est ouverte à toutes et tous, pour que chacune et chacun d'entre vous puisse s'y exprimer. N'hésitez pas à nous contacter.

Ensemble, nous garantissons l'héritage de nos Pères Fondateurs par-delà les frontières!



Médecin Lieutenant General (e.r.) Pierre NEIRINCKX Secrétaire Général